
山形県立庄内総合高等学校 PTA 

●学校紹介🔴 
校  長  鈴木 まゆみ    生徒数 254 名（R2.10.1 現在） 

PTA 会長  石川 直   PTA 副会長  柿崎 淳  髙橋 明 

本校は、広大な庄内平野に囲まれた庄内町あり、創立当時から地域とのつながりが強く深い。地域振興の力として期待されている学校である。 

 

「庄内総合高等学校、ＰＴＡ組織と活動の取組みについて」          ●PTA 組織🔴 

            庄内総合高等学校 PTA 会長 石川 直          理事・評議員   PTA の代表として選出され事業を行う。 

 今年度は、国内外問わずに猛威を振るっている新型コロナウィルスの感染拡大防止のため、全国高校 PTA 活動に         年次 PTA  各学年より構成され、委員長により総括されている。 

おいては様々な制約や自粛のある中での活動となりましたが、本校の学校生活も例年とは違う生活に追いやられてい         専 門 部  健全育成部、進路対策部、調査広報部にわかれ、年間計画による活動を行っている。 

ます。予断を許されない状況が続いておりますが、本校 PTA 組織の中での積極的な発想と柔軟な活動を紹介します。                                      

 専門部の活動としては、まず健全育成部会による「高校生のマナーアップ運動」を保護者のみで 10 月に実施しま         ●新高校に向けて🔴 

した。進路策部会においては、コロナウィルスにより就職試験の時期が変更となり、日程の調整を強いられましたが、         令和 4 年度から、全日制総合学科、昼間定時制総合学科、通信制普通科の 3 課程併置校 

例年通りに「PTA 模擬面接」を実施しました。さらに調査広報部会では、例年通り「ＰＴＡ広報」 第 60 号(7 月)を        となる予定で、現在新校舎（特別教室棟）を建設中。令和 3 年の秋頃には引っ越し予定。 

発行しました。学校生活の記事が少ない事もあり内容を職員紹介等に変更しましたが、通年とは違った広報であった 

ため、かえって好評の声もありました。現在は次号（2 月）の発行に向け記事を収集中です。各年次のＰＴＡや部活 

動の保護者会はそれぞれ実施していますが、懇親会等は自粛の状況です。このような状況においても、できるだけＰ 

ＴＡの意見を取り入れながら活動を行っております。 

 今後も例年通りの活動は見込まれませんが、出来る範囲で学校側とＰＴＡ側で協力し合い、時代に対応した、より 

良い PTA 組織の活動を行っていきたいと思います。                                             完成予想図            新校舎をテニスコート跡に建築中 


